

# Lokale Investoren finden

Investorenabend für StartUps am morgigen Dienstag

03.07.2023 | Stand 02.07.2023, 18:07 Uhr

**Pfarrkirchen.** Das Gründen einer Firma erfordert neben einer guten Geschäftsidee viel Zeit, Energie und nicht zuletzt eine beträchtliche finanzielle Investition. Dabei haben StartUps verschiedene Möglichkeiten, wie sie die Finanzierung ihres Unternehmens verwirklichen können, wie es in einer Pressemitteilung des Gründerzentrums Passau heißt.

Zunächst unterscheidet man hier zwischen Eigen- und Fremdkapital. Hat ein Gründerteam nicht genügend Eigenkapital zur Verfügung, so muss es auf Fremdkapital ausweichen. Dieses Fremdkapital kann durch Privatkredite aus dem Familien- und Freundeskreis, oder durch einen Bankenkredit abgedeckt werden. Eine weitere Möglichkeit ist die Finanzierung durch Investoren.

Fünf aufstrebende StartUps aus den Gründerzentren in Niederbayern haben beschlossen, den Weg der Investorenfinanzierung einzuschlagen, indem sie Anteile ihres Unternehmens abgeben, um im Gegenzug Kapital von Investoren zu erhalten. Diese Investoren sind Teil des umfangreichen Netzwerks der Gründerzentren in Niederbayern und stehen den StartUps nicht nur mit Kapital, sondern auch mit Rat und Tat sowie vielen Netzwerkkontakten zur Seite. Durch die Finanzierung mittels Investorengelder können die Gründerteams einen großen Sprung nach vorne machen und ihre Visionen in die Realität umsetzen.

Doch wie findet ein StartUp einen passenden Investor? Das Gründerzentrum Digitalisierung Niederbayern (GZDN) steht Gründern in so einem Fall zur Seite. Zum einen bietet sich den Gründern über das regelmäßige Coaching mit BayStartUP ein Zugang zu deren, großem Investorennetzwerk. Zum anderen organisiert das GZDN gemeinsam mit BayStartUP und anderen Partnern jährlich Investorenabende. Dabei werden niederbayerische Investoren eingeladen, die vorab geprüften StartUps und deren Geschäftsmodelle exklusiv kennenzulernen, sich zu vernetzen und dann auch in diese StartUps zu investieren.

Die Gelegenheit, ihre Ideen vor den lokalen Investoren zu präsentieren, bietet den StartUps die Möglichkeit, ihr Potenzial unter Beweis zu stellen und wichtige Partnerschaften zu knüpfen. Der Pitch-Prozess wird an die beliebte Fernsehsendung „Die Höhle der Löwen“ erinnern, bei dem innovativen Unternehmer ihre Geschäftskonzepte vor einer Jury von Investoren präsentieren.

Anschließend gibt es dann die Möglichkeit des direkten Austauschs zwischen StartUps und Investoren. So können offene Fragen geklärt, Interesse bekundet und vielleicht schon Nachfolgetreffen vereinbart werden. Dieser Abend wird eine einzigartige Gelegenheit für potenzielle Investoren sein, die vielversprechendsten StartUps der Region kennenzulernen und ihre Unterstützung und eine Finanzierung anzubieten.

Interessierte Investoren können bei den GZDN-Standorten in Passau, Deggendorf, Landshut, Pfarrkirchen und Freyung weitere Informationen erhalten und sind nach einer Prüfung zur Veranstaltung am Dienstag, 4. Juli, in Deggendorf eingeladen.

Mit diesem spannenden Event möchten die Gründerzentren in Niederbayern eine Plattform schaffen, auf der talentierte Gründer und ambitionierte Investoren aufeinandertreffen. Die Innovationskraft der StartUp-Szene in Niederbayern soll gefördert und unterstützt werden, um einen nachhaltigen Wirtschaftsaufschwung in der Region zu ermöglichen. Gleichzeitig erhalten Investoren die Möglichkeit vor Ort in Niederbayerns in vielversprechende, junge Unternehmen zu investieren. Weitere Informationen unter [info@gzdn.de](mailto:info@gzdn.de).

– red